

(personal, desarrollo de programas, medio ambiente físico); y de la legislación y administración relativas a los servicios de guardería.

Las directivas del Consejo, según las cuales el elemento clave en la planificación de un cuidado global para los niños es la posibilidad de elegir, ven con agrado la expansión de los servicios de guardería porque se amplía así la gama de opciones de los padres.

#### Acuerdos firmados en Pekín (de pág. 3)

En lo que a intercambios académicos se refiere, se prevé el intercambio de veinte estudiantes por país y por año durante los próximos dos años y profesores a partir de 1974. En el campo deportivo, hemos convenido intercambiar tres equipos de cada país en 1974, así como representantes de la prensa y programas de radio y televisión y películas documentales.

#### Asuntos Consulares

El acuerdo más amplio ha sido el convenio de establecer relaciones consulares formales con una disposición por la que cada parte creará un consulado general en el otro país.

Otro acuerdo tiene por objeto simplificar los procedimientos de obtención de visado, lo que facilitará el movimiento de personas entre ambos países.

En tercer lugar quizá el acuerdo de mayor interés humano se acordó facilitar la reunión de familias.

\* \* \* \*

Yo...expliqué al Primer Ministro Chou En-lai que, con una gran potencia al Sur y otra al Norte, era muy natural que Canadá se esforzase por establecer y mantener relaciones amistosas y estrechas en otras partes del mundo.

Meforcé por señalar que nuestras relaciones con los Estados Unidos eran buenas y que debían continuar siéndolo, que nuestra relación con este país debía seguir constituyendo un elemento vital de nuestra política exterior.

El Primer Ministro Chou En-lai y yo acordamos que, a pesar de que existían factores que nos impedían contemplar

los mismos acontecimientos dentro de la misma perspectiva, nuestros puntos de vista eran a menudo muy similares y al menos comprensibles para unos y otros. Hablando en nombre de Canadá, le aseguré que la amistad con China era y continuaría siendo un elemento importante de nuestra política exterior.

#### Los científicos siguen la pista de un glaciar

El Ministerio del Medio Ambiente está estudiando de cerca al glaciar Tweedsmuir cuyo movimiento de avance se espera que bloquee el próximo invierno el río Alsek de la Colombia Británica, creando un nuevo lago en la región.

El Ministro del Medio Ambiente, Jack Davis, dijo:

"Se ha llevado a cabo un estudio aerofotográfico y nuestro personal está realizando un examen *in situ* del glaciar y del caudal del río, a fin de determinar las perspectivas para el invierno próximo". "Las pruebas de que disponemos parecen indicar que la región más afectada será el enclave alaskense más que la Colombia Británica o el Yukón."

Los glaciólogos estiman que, si el glaciar mantiene su altura actual de 150 metros durante 5 años podrían cubrirse 32 kilómetros del valle hasta una altura de unos 450 metros. Aunque esto no causaría ninguna amenaza a las zonas pobladas de la Colombia Británica o del Yukón, podrían ocasionarse daños en el momento en que la presa de hielo ceda, provocando una inundación masiva.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title *Canada Weekly*.

Cette publication existe également en français sous le titre *Hebdo Canada*.